

MOT DE RENTREE DU CHEF D'ETABLISSEMENT

Le collège Marcel Pagnol accueille depuis son ouverture dans les années 70, les élèves de plusieurs communes du secteur (plus de dix).

Actuellement composé d'un effectif de 625 élèves, ceux-ci sont pour les trois quart d'entre eux transportés par les cars chaque jour. C'est également l'effectif de notre demi-pension.

Le collège compte une classe U.L.I.S (Unité Locale d'inclusion Scolaire) une section sportive V.T.T qui remporte au niveau départemental, académique et national des récompenses, et une classe de 3ème PREPAPRO.

Dans un cadre agréable, les élèves évoluent encadrés par des équipes motivées, stables, actives et formées à la pédagogie de projets.

Plusieurs actions pédagogiques fortes concourent à la prise en charge d'une population scolaire très hétérogène : projet estime de soi, projet tablettes numériques depuis trois années scolaires qui concernent à la rentrée 2016/2017 les niveaux 5ème et 4ème, un espace ludique en collaboration avec le Ministère de l'Education nationale pour les élèves des classes de 6ème et de 5ème (ouverture 2016/2017).

Une forte culture éducative s'est développée dans l'établissement depuis plusieurs années, notamment avec nos deux derniers projets d'établissement (2010/2015 et 2016/ 2021)

La dernière promotion de 3ème (2015/2016) a obtenue à 87 % des élèves présents aux épreuves du D.N.B , ce diplôme de la série générale et pour plus de 50 % des reçus, ils le sont avec mention. 60 % de notre promotion de 3ème rejoint la classe de 2nde Générale et technologique.

Les suivis de cohorte de nos anciens élèves démontrent la forte accroche de nos élèves dans les lycées.

Je tiens ici en présentant les atouts importants de cet établissement à saluer tous ceux qui concourent à la réussite de notre collège et m'accompagnent depuis sept ans.

Pierre RUELLO, Principal du collège (le 01/09/2016)